



普天間中の生徒会進化中

楽しかった新入生歓迎体育大会！

5月2日(木) 生徒会主催による新入生歓迎体育大会が、本校体育館で開催されました。天候が恵まれない中、すまじな長先生の挨拶で、各校の生徒が元気よく参加しました。今年度は「綱でつなGO、みんなの絆」というテーマで、チーム構成は、縦割り(1年1組、2年1組、3年1組が1つのチームとなる)で行い、△リーグで戦いました。作戦タイムや応援合戦など、チームワークを高め、学年の壁を越えた大会が展開されました。生徒会執行部や体育委員会、放送委員会など協力体制も素晴らしかったです。★おめでとう★

優勝 : 1組 (1年・2年・3年1組)
準優勝 : 2組 (1年・2年・3年2組)



地域と共にある地域生徒会！

5月8日(水) 地域生徒会結成会が開催されました。8自治会長が来校され、各自自治会ごとの顔合わせが行われました。昨年からの自分の居住区の清掃活動をしていきましたが、「初めて自治会に行った」、「自治会長に初めて会った」と話す生徒もいました。今年度は、地域生徒会の会長と副会長を選出し、地域の行事など連絡しながら参加の呼びかけなど頑張っ

6月12日
9月4日
2月26日

と各学年毎に分かれて清掃活動です。よろしくお願ひします。



身体測定で、自分の成長を実感

4月12日(金) 1校時に各学年のフロアーで男女に分かれ、全校生徒の身体測定が実施されました。中学校の3年間も成長が著しい時期です。「身長が伸びた」と喜んでいる生徒もいました。各測定場所でもきれいに列を整えて先生方に礼節をする様子もあり、普天間中学校の生徒は素晴らしいです。6月30日までに保健行事は終了します。マナーも守っていて格好いい普天間中生です。

